

【礼拝賛美】鹿のように（2回）

谷川の流れを慕う 鹿のよう
主よわが魂 あなたを慕う
あなたこそ わが盾 あなたこそ わが力
あなたこそ わが望み われは主を仰ぐ

あなたこそ わが盾 あなたこそ わが力
あなたこそ わが望み われは主を仰ぐ

あなたこそ わが盾 あなたこそ わが力
あなたこそ わが望み われは主を仰ぐ

青年会主催の例会は、「祈祷会例会」という形でした。毎週木曜日に行う蒲田シオンの祈祷会の順序で行い、祈り合う時、分かち合いの時を持ちました。普段あまり聞く機会がない世代を超えた証にお互いに耳を傾けました。祈りと分かち合ふ交わりの機会になり、有意義でした。秋には、分科会形式での例会を予定しており、会長会を中心に準備が進んでいます。様々な形での交わりの機会が提供されて感謝です。

例会開催のために労された兄弟姉妹に感謝いたします。

【消息 報告】

・各会例会報告
今月は、ミモザ会主催と青年会主催の二つの例会が行われました。

ミモザ会主催の例会では、DVD「神の沈黙」が上映され、長崎への原爆投下と、長崎と五島列島の地域で行われたキリスト教迫害についてのドキュメンタリーでした。交わらないと思った二つの歴史的な出来事が不思議な繋がりを持つていたという視点から、歴史を支配する神の臨在を感じたことです。重いテーマでしたが尊いメッセージがありました。

そして同時に、冒頭のみことばの特に「この恵みのゆえ」が強く迫ってまいりました。今ある私という存在が、「この恵みのゆえ」であるということです。この地に生を受けて以来今日に至るまで、その一切はひとえに「恵みのゆえ」に尽きます。

「我は無益なしもべなり。なすべき」とをなしたるのみと言え

「謙遜」こそ伝道者として生きてきた私の信仰の原点 誇りと傲慢の罪こそ大敵。「恵み」について一節から七節で三つを取り上げます。

一、教会形成の素材

「あなたがたは自分の背き（罪過）と罪の中

に死んでいた者であつて…」罪過は間違った歩み。罪は人生的目的を射るのに失敗すること。

この二つは道德的、靈的死です。

「私たちは神の作品であつて」ある方は、私たちは神の作品は『神の芸術品』と言います。恵みを施す方は、ヨハネ一章十四・十六節の人となられた神とその臨在です。十六節は「恵みに代えて恵みを」です。環境が代わる毎に異なる恵みが備えられていくというのです。（英）

二、教会形成の手段

それは「神の恵み」です。罪の中に死んでいた者をキリストと共に生かしてくださった。「この恵みのゆえ」でしかないので。

三、教会形成の目的

「私たちは神の作品であつて」ある方は、私たちは神の作品は『神の芸術品』と言います。恵みを施す方は、ヨハネ一章十四・十六節の人となられた神とその臨在です。十六節は「恵みに代えて恵みを」です。環境が代わる毎に異なる恵みが備えられていくというのです。（英）

No.19 2025・8・10

「この恵みのゆえに、あなたがたは信仰」によつて救われたのです。それはあなたがたから出たことではなく、神の賜物です。行いによるのではありません。だれも誇ることのないためです。」

今朝は「この恵みのゆえに」と題してお話を進めます。

過日、○県の山間地の町で六〇年にわたり教会活動を続けている私の先輩からある話を聞き、そのことにすぐ感動しました。

その先輩は、聖書神学院在籍の当時、S県の西部にある小さな市に教会開設の開拓伝道にもう一人の先輩と派遣されました。その時、そのもう一人の先輩が、ある大先輩の先生からみことばを聞きました。それは、ルカ十七章十節（文語体で）「われらは無益なるしもべなり。なすべきことをなしたるのみと言え」というみこ

とばです。もう一人の先輩から話を聞いた私の先輩は、それ以来六〇年間、ずっとこのみことばを心に留め、今日に至つているのだそうです。

私は感動しそれ以来、『謙遜・へりくだる』との言葉が私の心に深く留められています。

「この恵みのゆえに、あなたがたは信仰」によつて救われたのです。それはあなたがたから出たことではなく、神の賜物です。行いによるのではありません。だれも誇ることのないためです。」

エペソ人への手紙 二章八・九節

「この恵みのゆえに」と題してお話を進めます。

過日、○県の山間地の町で六〇年にわたり教会活動を続けている私の先輩からある話を聞き、そのことにすぐ感動しました。

その先輩は、聖書神学院在籍の当時、S県の西部にある小さな市に教会開設の開拓伝道にもう一人の先輩と派遣されました。その時、そのもう一人の先輩が、ある大先輩の先生からみことばを聞きました。それは、ルカ十七章十節（文語体で）「われらは無益なるしもべなり。なすべきことをなしたるのみと言え」というみこ

とばです。もう一人の先輩から話を聞いた私の先輩は、それ以来六〇年間、ずっとこのみことばを心に留め、今日に至つているのだそうです。

私は感動しそれ以来、『謙遜・へりくだる』との言葉が私の心に深く留められています。



